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Общественные советы активны даже в дачно-отпускной сезон. На заседание ОС
«Центр-2» в городскую думу пришли 27 человек, включая депутатов
Ю.В. Смеловского, М.Н. Бородина, начальника отдела градостроительства О.В.
Свежинцеву, управляющую Центральным микрорайоном В.Н. Комлеву, старших по дому.
Вела собрание председатель общественного совета Е.Г. Реброва. Главное на повестке -
проблемы территорий в центре Жигулёвска после сноса аварийного жилья.   Да, когда
придёт застройщик на освободившиеся площади, здесь, возможно, будет самая
привлекательная часть города. Но пока она зарастает, превращается в свалки.
Опасность представляют открытые колодцы и погреба, старые сараи. Улицы
Интернационалистов, Никитинская страдают ещё и от запаха канализации – её
протечки также напрямую связаны с ошибками подрядчика, который ломал стоявшие
здесь восьмиквартирки.
Как решать эти вопросы - и пытается разобраться совет. Его активисты обратились в
администрацию в июле этого года, и вот теперь Елена Геннадьевна ознакомила членов
ОС с ответом начальника отдела капстроительства С.А. Батищевой. В ответе, в
частности, говорится, что на территориях, о которых идёт речь, уже поставлены на
кадастровый учёт два земельных участка под многоквартирные дома (трёх и
трёх-пятиэтажные) и один участок под новый детский сад, утверждён план
формирования и других площадок. Проблема в том, что на малоэтажную застройку в
данном районе инвесторов пока не находится, но увеличивать этажность, изменяя облик
и атмосферу Жигулёвска, нельзя – с этим согласны и специалисты, и горожане.
Из-за ограниченного финансирования в этом году благоустройство пустующих после
сноса домов территорий не предусмотрено, говорится в ответе администрации. Ю.В.
Смеловский как депутат и член ОС «Центр-2» предложил хотя бы удалить поросль
метра на полтора вдоль тротуаров. Более глобальная очистка, по его словам, сейчас
нерациональна, и с этим единогласно согласились другие депутаты. Изыскивать
несколько миллионов на вырубку зарослей, когда завтра, возможно, здесь начнётся
большая стройка… Вот и возникают такие, например, ситуации. Сейчас чистят и
облагораживают ручей вдоль Никитинской, 15. Будет красиво, лавочки. А вот вид с этих
лавочек отроется как раз на заросший пустырь, где течёт канализация, отравляющая
запахом всю округу.
В итоге общественный совет решил запросить у администрации городского округа
информацию о том, как готовятся аукционы и осуществляется поиск потенциальных
застройщиков, а также обратиться в министерство строительства о содействии в этом
поиске.
Но не настолько страшны «клёны и лопухи», считает член совета Е.В. Белова, сколько
погреба и подвалы, которые в них прячутся. Пока не пришлось доставать оттуда детей,
ямы необходимо засыпать. А раз средств на это, как отвечает С.А. Батищева, у города
нет, общественный совет готов пойти на временные меры и на собственные средства
установить предупреждающие знаки. Конечно, прежде нужно выявить все опасные
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места. В данное время стоит привлечь ДНД к их патрулированию.
Ещё необходимо сделать реальную экспертизу оставшихся сетей водопровода, особенно
на улицах Первомайская и Интернационалистов.
Через несколько дней этот вопрос был рассмотрен на заседании думы. По нему уже
вынесено конкретное решение.
Оживлённо на ОС шло обсуждение и других тем. Несколько весомых просьб поступило
от жителей дома №25 на улице Самарской. Первая - исключить из проекта
общественную парковку за их домом, которая планируется практически в трёх метрах от
окон. Во-вторых, люди просят покрыть асфальтом отсыпанную дворовую парковку.
Также - установить на въезде во двор знаки «Движение запрещено», «Жилая зона» или
шлагбаум. В сквозной проезд превратился двор после укладки там нового асфальта. И
даже два «лежачих полицейских» для автомобилистов лучше, чем езда по разбитой
улице Самарской. Забор при выезде с улицы Самарской на улицу Мира выполнен не по
ГОСТУ, уверяют активные жильцы дома. Его конфигурация мешает безопасному выезду
из двора и подвергает пешеходов ежедневному риску.
Коснулись члены совета и правил пользования новым городским фонтаном. Чтобы не
приходилось постоянно тратиться на его ремонт, правила поведения нужно разместить
на аншлагах, а также включить объект в маршрут патрулирования дружинников.
Е.Г. Реброва, председатель общественного совета «Центр-2»:
- Такие заседания, как это, действенны. Когда мы коллективно сходимся во мнении по
какому-то вопросу, то продвигаем его решение дальше, делаем запросы, получаем
ответы. Некоторые моменты можем решить и сами, например, организовать субботник,
выйти с контролем на строящуюся общественную территорию. Главное, сейчас у нас в
общественном совете собрался активный, рабочий костяк. Люди проявляют инициативу,
сами предлагают решение.
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